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   紫原七丁目町内会 5月20日

班長会議開催

　令和4年度・班長会議が3回に分けて合同会議が開催される。

　班長さんは令和4年4月1日～令和5年3月31日までの任期となります。班長会議は

年度初めに年1回の会議となります。

　令和4年度の班長会議を3回に分けて次の日程で開催しました。

・1区2区合同会議-4月26日（火）19時より
・3区4区合同会議-4月27日（水）19時より
・5区6区7区合同会議-4月30日（土）19時より
コロナ関係で短時間で会議は終了しました。

班長会議のねらいは

　町内会の考え方と令和4年度の活動方針を着実に実行するためために
班長さんのお仕事が町内会の中心となります。
　任務が大変ですので、年度初めに年1回の会議で意識合わせの会議となります。

町内会の役員体制

七丁目町内会は1区～7区まで44班体制で、各区長7名
班長44名と町内会担当者をは右図のように配置しています。

・町内会活動を遂行するために

　今年度も「町内会担当者」「区長」「班長」の3者
連携プレイで会員の皆様の御協力頂きながら
町内会活動を1年間進めて参ります。
町内会担当者各区の区長さんと連携し、分からない事があれば
町内会担当者に常に連絡をお願いします。区長さんは各班長
と連携し回覧板の迅速回覧に心掛けて下さい。

★会員の皆様へ回覧板は迅速に次の方へ回覧お願いします★

�バス停移動の件について!!

　ナナちゃん新聞第1号で周知しましたが「南国交通」と書いてしまいました。
紫原は南国交通さんは走っていません「鹿児島交通」さんに訂正致します。

�広木まちづくり協議会・総会開かれる

　先日5月8日【日】に10時より広木小体育館で、令和4年度の「広木まちづくり協議会」の
総会が開催されました。議案については満場一致承認されました。
　今年度も、コロナ関係もありますが「広木校区運動会」「広木校区文化祭」「青少年育成大会」
等も計画しています。

・七丁目町内会からの役員について

・広木校区まちづくり協議会会長-田場学会長【7区】昨年に引続き会長。
・広木校区成人学級代表者-橋口典久【5区】・広木校区あいご-徳利浩司【1区】
・七丁目町内会から６つの部会に役員が担当しています。

・まちづくり部会-藤田　茂・新川　豊巳　・福祉部会-橋口　典久
・安心安全部会会長-山下　哲也　・青少年教育部会-森田　真理
・社会体育部会-下玉利　愛　・社会教育部会-福留　清彦


